

実いある2学期に!!



今川小学校の教室に子どもたちの声がもどってきました。夏休みを元気に過ごし、一回り大きくなった子どもたちと「いよいよ2学期が始まった」ことを実感しているところです。

さて、2学期は、運動会、秋の校外学習等、行事が盛りだくさんです。学習にも運動にも、実りの多い2学期になりますよう、職員一同、心を引き締めて臨もうと考えています。今学期も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

コロナ感染が心配される中、2学期の始業式を迎えました。家族の感染や濃厚接触者となるなど、大変な思いをされた皆様にお見舞い申しあげます。

昨年度は2度の延期となった5年生の自然体験学習ですが、今年度は予定通り1学期末に実施しました。泊を伴う学習にもコロナの影響がありましたが、予定していたプログラムをほぼ実施することができました。付き添いの教職員やホテルのスタッフに見守られながら、大阪ではなかなかできない体験をすることができました。川で魚を追いかけ、手づかみした魚を焼いて食べる時の子どもたちの表情はキラキラしていました。

夏休み期間中は、プール開放・図書館開放などに参加する子どもたちもいましたが、感染が急に増えたこともあり、参加を見合わせた家庭もあったようです。参加した子どもたちにとっては待ちに待った楽しい時間となったのではないでしょうか。

今学期は運動会・遠足・修学旅行・社会見学・作品展などが予定されています。感染対策をとりながら、できるだけ実施できるよう計画しておりますので、引き続き子どもたちの体調管理をお願いします。

校長 三上 孝

下校時刻のお知らせ

- ☆ 8/29(月)より平常通りの授業
- ☆ 8/30(火)のみ 4時間授業
給食後、13時半ごろ下校

【運動会】9月23日(金・祝)

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、来場者は、同居家族（2名）まで、来賓・地域の方等のご来場はご遠慮いただいているります。

〔代休〕9月26日(月)

〔予備日〕9月28日(水)

詳細は、後日配布の手紙でご確認ください。

登校時刻について

今川小学校の登校時間は、午前8時5分～8時20分までとなっています。あまり早い時間に登校したり遅刻してきたりすると、見守りの大人の目も十分ではなく、思わぬ事故や事件に巻き込まれるかもしれませんので、登校時間内に登校できますようご協力をお願いします。